

Kunst, Fachwerk und Kaffee

Erste Kunstaussstellung im Fleckenmuseum Lauenau

LAUENAU (gk). „Kunst, Fachwerk und Kaffee“ – unter diesem Motto eröffnete das Amts- und Fleckenmuseum in Lauenau die diesjährige Saison. Werke von insgesamt sieben Künstlern sind bis Ende April zu den Öffnungstagen des Museums zu sehen. Alle Künstler haben eine Verbindung zu Lauenau.

Bei der sehr gut besuchten Vernissage waren die drei Künstler Theodor Vollmer, Surab Dariali und Anja Engelking mit dabei und standen zu den vielen Fragen Rede und Antwort. Engelking war es auch, die den Vorsitzenden Jürgen Schröder zuerst fragte, ob in den schönen Räu-



Viel Interesse und viele Besucher für die erste Vernissage im Fleckenmuseum.



Eindrucksvolle und vielfältige Kunstwerke.

men auch mal ihre Bilder ausgestellt werden könnten. Aus diesem ersten Gedanken wurde jetzt eine gelungene Ausstellung. Auch aus dem Museumsbestand sind Bilder bereits verstorbener Lauenauer Künstler zu sehen. So von Klaus Burschel, Johann Heinrich Nettelmann und Helmuth Freter, die durch die Ausstellung ihrer Werke in Erinnerung gerufen wer-

den. Abgerundet wird das Ganze von der Hobbykünstlerin Silvia Wunder. Selbstverständlich können gleichzeitig auch die weiteren Ausstellungsbereiche des Museums besucht werden. Die nächsten Gelegenheiten, die Ausstellung im Museum zu besuchen, sind am Sonntag, 7. und 21. April, jeweils von 14 bis 17 Uhr, bei freiem Eintritt.

Foto: privat